Menú = Registrarse Editorial Economía Deportes Cultura Ambiente

EL NUEVO SIGLO

Empresario.

DigitalWare alerta por aportes de seguridad social

Redacción Economía

Bogotá

Junio 05, 2019 - 05:00 AM











Ahora

Magdalena Portugal quiere ser profeta en su tierra ante una Suiza

Q

C.Suprema llama a indagatoria a Santrich

Representante López

paso de ser realidad Reflota polémica por navegabilidad del río

defiende segunda vuelta para Alcalde de Bogotá

Ministerio del Deporte, a un







La gerente de gestión humana de la firma Digital Ware, Luz Soraya Pérez, señaló que las reglas de juego para las personas que trabajan por prestación de servicio están cambiando y es un proceso que viene desde el año pasado cuando se implementaron las primeras modificaciones, en donde se cambió la forma de hacer el cálculo de los aportes de seguridad social, y del mismo modo, cuando se estableció que ahora los trabajadores independientes pagarán su seguridad social mes vencido.

Para este año, el Decreto 1273 de 2018, trae para el sector empresarial un nuevo modus operandi en donde a partir del 01 de junio todos los contratantes públicos, privados o mixtos que sean personas jurídicas; deberán efectuar la retención y giro del aporte de los trabajadores independientes con contrato de prestación de servicios personales a través de la Planilla Integrada de Liquidación de Aportes (PILA). Y los contratantes que realicen dicha retención, deberán así mismo, reportar a través de la PILA, las novedades de inicio, suspensión y terminación del contrato.

DigitalWare es una empresa colombiana con gran trayecto en el campo de soluciones informáticas la cual, con su amplia experiencia de más de 26 años, se convirtió a lo largo del tiempo en el respaldo y apoyo de empresas colombianas como la DIAN, Ecopetrol, ICBF, Compensar, Cafam, UGPP y SENA.

Entre las soluciones informáticas que posee es la indicada para adaptarse a los constantes cambios legislativos del país. Entre sus características más destacadas está retener y girar los aportes de forma automática; controlar pagos y descuentos del valor contratado; y permite integrarse con el sistema financiero de las empresas.

En el mercado existe gran variedad de soluciones informáticas, sin embargo, lo mejor en estos casos siempre es escoger una compañía de soluciones informáticas que sea colombiana, puesto que realmente son las que entienden el mercado nacional desde sus entrañas, y adicionalmente, conocen de primera mano lo volátil de las leyes nacionales. Lo que les permite adaptarse rápidamente a los cambios, sin que esto incurra en costos adicionales para quienes usan de sus servicios.

0 comentarios

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios

Suscríbase a la versión digital del impreso

Publicidad

Quiénes somos

Suscripción impresa

















